

résidences immobilier

Paris 15ème, proximité Paris 7ème, Métro Ségur, au 4ème étage avec ascenseur d'un bel immeuble art déco cet appartement de 196 m2 présente : Une entrée, un double séjour/salle à manger traversant de 66 m2, une cuisine dinatoire, 3 chambres dont une suite parentale (27 m2) avec sa salle d'eau (possibilité 4ème chambre), une salle de bain avec WC, un WC indépendant. L'appartement présente de beaux volumes, une belle hauteur sous plafond, une orientation de choix (est/ouest), une belle luminosité et un grand confort. La copropriété est bien entretenue, l'immeuble sécurisé et gardienné. Une cave ...

Paris 15th, near Paris 7th, Metro Segur, on the 4th floor with elevator of a beautiful art deco building, this 196 m2 apartment presents: An entrance, a double living/dining room of 66 m2, a dining kitchen, 3 bedrooms including a master suite (27 m2) with its bathroom (4th bedroom possible), a bathroom with WC, a separate WC. The apartment has beautiful volumes, high ceilings, a choice orientation (east/west), good light and great comfort. The co-ownership is well maintained, the building is secure and guarded. A cellar completes this high quality property. Close to renowned educational ...

PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence











